

CHILE / DESTACADAS / LATINOAMÉRICA

Incendios en Bolivia: Chile envía helicóptero para apoyar la extinción de más de 7 millones de hectáreas afectadas

El Ciudadano · 9 de octubre de 2024

La aeronave, un Airbus H145, con capacidad para descargar 1.230 litros de agua por vuelo, comenzó sus operaciones el 5 de octubre y se espera que acumule 40 horas de vuelo en los próximos 20 días.



En un esfuerzo conjunto para combatir los devastadores **incendios forestales** que han arrasado cerca de 7 millones de hectáreas en Bolivia, Chile reforzó su apoyo con la puesta en marcha de un helicóptero especializado en extinción de incendios.

La canciller boliviana, Celinda Sosa Lunda, informó que la aeronave, un Airbus H145, comenzó sus operaciones el 5 de octubre y se espera que acumule 40 horas de vuelo en los próximos 20 días.

Indicó que la incorporación de este helicóptero, con capacidad para descargar 1.230 litros de agua por vuelo, forma parte de la cooperación internacional activada por Bolivia tras la declaración de estado de desastre nacional el pasado 30 de septiembre.

El aparato, que cuenta con una velocidad de 248 km/h, está dotado con todo lo necesario para el combate de incendios, debiendo el gobierno boliviano hacerse cargo solo de la provisión de combustible y del personal de apoyo en la supervisión de la operación de la aeronave.

Sosa agradeció al Gobierno de Chile por su continuo apoyo en la lucha contra los incendios. «Seguiremos trabajando hasta apagar el último incendio», aseveró la canciller, al tiempo que destacó la importancia de la cooperación regional en esta crisis.

Desde que los incendios comenzaron en junio, más de 4,6 millones de hectáreas de bosques y 2,3 millones de pastizales han sido destruidos, lo que representa un duro golpe a la biodiversidad y a sectores productivos clave, como la agricultura y la ganadería.

En respuesta a los incendios, la Cancillería boliviana gestionó de manera activa el apoyo de países hermanos para mitigar la emergencia en el oriente del país.

Como parte de la cooperación, Brasil envió 63 bomberos y especialistas, España 49 bomberos forestales y especialistas, Venezuela 58 bomberos y especialistas, y Canadá (Global Medic) cuatro especialistas y dos drones, Perú 150 cajas de agua, Suiza cuatro bombas purificadoras y otros insumos, Suecia logística, equipamiento y seguros de vida para los bomberos, Italia formación y capacitación de personal, y la Unión Europea acceso libre a la información del satélite Copernicus.

Con información de [Xinhua](#).

Fuente: [El Ciudadano](#)